

## Koramil 0829-07/Labang Hadiri HUT PGRI Ke 78

**AHSAN - BANGKALAN.UPDATES.CO.ID**

Nov 22, 2023 - 13:37



*Pelepasan balon pada HUT ke-78 PGRI*

BANGKALAN, - Dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Persatuan Guru Republik Indonesia (PGRI) ke-78, UPTD SMPN 1 Labang menjadi saksi kehadiran yang luar biasa dari berbagai elemen pendidikan serta perwakilan penting dari berbagai institusi.

Acara yang diselenggarakan di UPTD SMPN 1 Labang hari ini dihadiri oleh berbagai tokoh penting, termasuk perwakilan Kepala Dinas Pendidikan Kabupaten Bangkalan yang diwakili oleh Zainul Komari M.SI, Sekretaris Dinas Pendidikan Kabupaten Bangkalan. Turut hadir pula Danramil yang diwakili oleh Serma Agus Sumardi serta personel dari KORAMIL 0829-07/Labang.

Selain itu, acara yang dilaksanakan pada Selasa (22/11/2023) juga dihadiri oleh para kepala sekolah TK, SDN, dan SMP se Kecamatan Labang serta guru-guru yang berasal dari wilayah tersebut. Momentum ini menjadi wadah bagi para pendidik untuk merayakan peran mereka dalam menyiapkan generasi masa depan Indonesia.

Danramil 0829-07/Labang, Mayor Chb Hasbullah mengutarakan, "Peran guru tidak hanya sebatas mengajar di kelas, tetapi juga membentuk karakter anak-anak agar menjadi individu yang berakhlak mulia dan berkontribusi positif bagi bangsa dan negara." Tuturnya di Makodim 0829/Bangkalan.

"Tentu saja, kegiatan perayaan HUT PGRI ke-78 dengan tema 'Transformasi Guru Wujudkan Indonesia Maju' di UPTD SMPN 1 Labang merupakan momen yang sangat penting bagi dunia pendidikan kita. Keberadaan acara semacam ini menunjukkan komitmen yang kuat untuk meningkatkan kualitas pendidikan, di mana peran guru menjadi kunci utama dalam mencetak generasi yang unggul. Perayaan ini menjadi bentuk apresiasi bagi para pendidik yang telah berdedikasi dalam membentuk karakter dan intelektualitas generasi penerus bangsa. Semoga semangat untuk terus mengembangkan peran guru dalam menciptakan Indonesia yang lebih maju dapat terus ditingkatkan." Harapnya.

Acara ini juga diisi dengan berbagai kegiatan yang mencerminkan transformasi pendidikan di Labang. Dengan semangat yang membara, para peserta berharap agar peran guru terus dihargai dan ditingkatkan demi mencapai Indonesia yang lebih maju.

Sebagai penutup, kehadiran KORAMIL 0829-07/Labang turut memberikan semangat tersendiri bagi kelancaran acara dan sebagai bentuk dukungan dalam menjaga dan mengembangkan pendidikan di Labang untuk mewujudkan masa depan yang lebih cerah bagi generasi muda.

"Mari kita terus dukung peran guru dalam membangun masa depan bangsa."  
Ajak Danramil mengakhiri.

(Pendim\_0829)